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2020年10月７日　第１７３５回　例　会
ＣＢＣ自動車学校

地域社会の経済月間／米山月間

君が代、それでこそロータリー

田口さおり様（社団法人ママライフ研究所）
王　悦さん（米山奨学生）

ソングリーダー　竹 本 義 明唱 和

会　長　松 尾 晋 吉会 長 挨 拶
皆様こんにちは。
久しぶりの例会であります。
本日のお客様　米山奨学生　王

さん　社団舗人ママライフデザイ
ン研究所代表　田口さおり様よう

こそおいでくださいました。後ほど奨学金贈呈
式と田口様より何かお知らせがあるということ
でお話告知を願います。

先程第４回理事会を開催しました。理事役員
の皆様　ありがとうございます。尾張中央ロー
タリークラブの皆様とこうして顔をみて集える
のは７月後半のガバナー補佐訪問以来でやはり
うれしく思います。８月９月と例会を行えず残
念ではありましたが９月１日にはガバナー公式
訪問はできませんでしたが、３クラブ合同の会
長幹事会を名古屋マリオットアソシアホテルに
て名古屋清須ロータリークラブ主催で行い、稲
沢、名古屋清須、尾張中央それぞれのロータリー

会　長　松 尾 晋 吉点 鐘

次回のお知らせ（10月28日）
夜間例会（18:30 ～）

卓　話
会場／名鉄ニューグランドホテル

（1737回）

本日のお知らせ（10月14日）
事業計画

会場／名鉄ニューグランドホテル
担当／Ｒ財団・米山奨学委員会

（1736回）

10月21日は秋季休会【定款第７条ｰ1⒝】

クラブの会長幹事が様々な奉仕活動について意
見を交わしました。ガバナー訪問、今年度は中
止かと思いきや是非訪問したいという岡部ガバ
ナーの意向で12月９日ガバナー訪問という運び
になりました。師走に入りお忙しいとは思いま
すが皆様12月９日出席をよろしくお願いします。

８月22日にはロータリークラブとローターア
クトクラブの共同事業プレゼン大会が名芸大で
行われました。７つのローターアクトクラブが
それぞれ様々な奉仕活動を行うプレゼンをしま
した。最優秀賞に選ばれたのは上小田井駅から
ワンダーシティまでの国道302号沿いに緑地帯
を備えた歩道を整備しようという内容でした。
来たる10月10日そこでセレモニーが行われます。

私は所用で出られませんが名芸大ローターア
クトクラブ会長と奥村さん、そして名芸大の学
生３名がオブザーバーとして出席されます。

今後の予定ですが今月の28日、24日への合瀬

－１－



松尾君　王さん、田口さんようこそ。久しぶり
の例会でキンチョウしております。

中村君　久しぶりにお会いできました。９月誕
生日祝いありがとうございました。

檜吉君　お久しぶりです。
堀尾君　お久しぶりです。お元気ですか？
平野君　妻の誕生日祝福を受けて。
竹本君　在籍表彰を受けて！今後もよろしくお

願いします。
沖野君　久しぶりの例会、これからもよろしく

お願い致します。
大野君　いつの間にか秋の気配。季節は巡って

います。健康にご自愛ください。妻の誕生日
を祝して頂いて。

冨田君　第10期ＲＬＩ会長エレクト研修のパー
ト１を受講してきました。コロナ禍中の開講
にあたり、研修委員会の方々感謝いたします。

今村君　久々に皆さまにおめにかかれてうれし
いです。第３波に備えどうかご自愛ください。

魚住君　皆様ごぶさたしております。お変わり
ありませんか？

松浦君　皆様お久しぶりです。すずしくなりま
したがご自愛ください。

第1735回
会員数：31名 出席数：25名　出席率：96.3％

《協議事項》
１．10月例会の件
　　24日（土）合瀬川清掃活動中止
　　28日（水）例会
　　　場所／名鉄ニューグランドホテル
　　　時間／ 18：30 ～ 20：30
２．2019－20年度決算の件　承認
　　別紙参照
３．ロータリー財団・米山奨学会寄付の件
　　例年会員より財団18,000円、米山7,000円、
　　計25,000円集金
　　財団分18,000円分を例会休会返金（18,000
　　円）と相殺して米山奨学分7,000円のみ集
　　金する。
　　180ドル（150ドル年次寄付・30ドルポリオ
　　プラス）10月レート105円
４．沖野満君出席免除の件　承認
５．年末家族会は開催の方向で準備する。

《連絡事項》
１．ガバナー公式訪問
　　12月９日（水）12：30 ～
　　名鉄ニューグランドホテル
２． 〇地区国際奉仕委員長会議
　　　日時／ 10月16日（金）15：00 ～
　　　場所／名古屋東急ホテル
　　　登録料／ 5,000円（松浦委員長）
　　〇地区職業奉仕委員長会議
　　　日時／ 10月27日（火）15：30 ～
　　　場所／一宮市商工会議所４F
　　　登録料／ 2,500円（平野委員長）

　　〇第29回ＲYＬAセミナー
　　　日時／ 2021年３月27日（土）28日（日）
　　　場所／豊橋ロワジールホテル
３．卓話
　　10月14日（水）地区ロータリー財団委員長
　　　　　　　　  朱宮新治氏
　　11月11日（水）地区米山副委員長
　　　　　　　　  大橋　均氏
　　ＰＲ訪問
　　11月18日(水）地区大会ＰＲ
４．台湾国際大会分科会の件
　　現時点で登録している会員の分科会への登
　　録要請がありました。
　　事務局まで
５．その他
　　ローターアクト・ロータリークラブ合同事業
　　上小田井駅～ＭＯＺＯ
　　国道302号線沿線　　の緑化運動
　　10月10日（土）10：00より山田中学校前
　　開会式

幹　事　池 山 　 悟
第４回理事会報告及び幹事報告

委員長　鈴 木 雅 貴出 席 報 告

委員長　小久保純一ニコボックス

川清掃への例会変更予定でしたがコロナの影響
により中止となってしまいました。そこで28日
名鉄ニューグランドホテルにて今季初の夜間例
会を行いたいと思います。できることでしたら
８月９月生まれの皆様にも１分間スピーチをし
ていただき楽しい親睦夜間例会を行いたいと思
います。

ここから先、さらに緊急事態宣言がでなけれ
ば尾張中央ロータリークラブとしてクラブ計画
書にあるように例会を開催いたしたいと思って
おります。身障者支援事業につきましては施設
の指導員の方々と慎重に進め何とか行いたいと
思います。皆様どうかお力添えのほうよろしく
お願いいたします。

長くなってしまいましたが会長挨拶とさせて
いただきます。本日もよろしくお願いします。
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《 第1735回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

17名
97,000円

321,000円

松岡君　11月18日今年初めてのゴルフ会行いま
す。多数参加よろしくお願いします。

田島君　一般社団法人ママライフデザイン研究
所田口様、ようこそロータリークラブへ。皆様、
ご支援ご協力をよろしくお願い致します。

宇田君　皆様と久しぶりにお目にかかることが
できた事の慶び。今月末より東海ラジオで準
レギュラーで番組に出演することになりまし
た。

市原君　みなさまおひさしぶりです。
小久保君　久しぶりに皆さんの笑顔に接して元

気をいただきました。ありがとうございます。

〇ママライフデザイン研究所　田口様のお話

〇奨学金の贈呈

〇冨田エレクト
　地区2760
　会長エレクト
　研修報告

委 員 会 報 告

今月のお祝い

そ の 他

〇ゴルフ委員会　松岡委員長
　11 月 28 日（水）
　レイクグリーンゴルフクラブ
　７時 58 分開始　
　会費　3,000 円（プレー代金別）

松尾会長と鈴木雅貴君

令和２年10月のお祝い
☆会員誕生日祝福
８日 鈴木雅貴君
26日 太田利和君

☆在籍表彰
熊澤勝則君（23年）
鈴木雅貴君（12年）
太田利和君（６年）

沖野　満君（20年）
池山　悟君（６年）
太田利和君（６年）

☆会員配偶者誕生日祝福
２日 鈴木薫代さん
15日 大野純子さん
20日 赤堀愛子さん
23日 平野明枝さん

☆結婚記念日祝福
２日 松岡幸彦君・月美さん
10日 住川誠一君・和代さん
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第一回目のガバナー補佐訪問として、尾張中央ロータリークラブを訪問させていた

だきました。

会長幹事懇談会に続いて例会に出席し食事後卓話の時間となりました。冒頭に現在

進行中の新型コロナウイルス感染症についていささかくどくお話をして時間をとって

しまいました。反省しています。

補佐の役割としてガバナーと各クラブの間の調整役と理解しており、国際ロータリー

会長のホルガークナーク氏の紹介と今年度のテーマ「ロータリーは機会の扉を開く」の

紹介、それに基づいた岡部ガバナーの2760地区方針をプロジェクターを用いてお話し

しました。岡部ガバナーのスローガンは「世界で何かよいことをしよう、together」です。

最後に今年度の世界大会が台湾で開かれることを紹介し、台湾でお会いしましょう

とお呼びかけして終わらせていただきました。

例会終了後はクラブアセンブリーを行い、各委員長から活動状況の説明を受けました。

各委員会の活発な活動を知ることができ、地区への報告をするとともに所属する一宮

北ロータリークラブの活動に参考にさせてもらいます。ありがとうございました。

蛇足ながら来年２月６日にIМを同じ場所で開く予定です。

全員登録をお願いいたします。 

ガバナー補佐訪問を終えて
2020-21年度 西尾張分区ガバナー補佐　船越　孝

2020.7.29ガバナー補佐訪問
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